

27 de Junio, 2022

Kawasaki Kisen Kaisha, Ltda.

Posición y Políticas acerca de Reducción de unidades de inversión

1. Posición acerca de Reducción de unidades de inversión  
Kawasaki Kisen Kaisha, Ltda. (La empresa) entiende que una reducción de unidades de inversión es una forma efectiva de motivar la participación de inversores en el mercado e incrementar la liquidez por acción.
2. Políticas acerca de la reducción de unidades de medida  
Acerca de la reducción potencial de unidades de inversión, la Empresa continúa monitoreando integralmente un número de factores incluidos el nivel de precio por acción composición de accionistas, circunstancias internas y externas, y considerar cuidadosamente cuando una reducción de unidad de inversión es necesaria o no.

Note: Esto revela que de acuerdo con la Regla 409 de la Lista de Regulación de la Bolsa de valores de Tokyo. (Revelada la reducción de unidades de inversión), lo cual aplica a la Empresa desde su última unidad de medida el 31 de Marzo, 2022, fue valuado en JPY en 500.000 o más.

Sitio web de "K" LINE <https://www.kline.co.jp/en/index.html>